

Feier zur Amtseinführung

Herzlaker Oberschule hat neue Rektorin

NOZ, 03.12.2015



*Einen Stock mit Karten voller guter Wünsche überreichte Antje Kruse (links) im Namen des Kollegiums der Herzlaker Oberschule der neuen Rektorin Françoise Economides-Fincke.
Foto: Tim Gallandi*

Herzlake. Seit Beginn des neuen Schuljahres steht die Oberschule Herzlake unter neuer Leitung. Als Nachfolgerin von Wilfried Brönstrup, der in den Ruhestand verabschiedet wurde, übernahm Françoise Economides-Fincke das Büro des Rektors. Am Mittwoch wurde sie in einer Feierstunde offiziell in ihr Amt eingeführt.

Eine Schulleiter-Vakanz wie in manchen anderen Schulen in der Samtgemeinde Herzlake gab es am Schulzentrum Hasetal somit nicht zu beklagen. Worüber man im Personalrat froh sei, erklärte dessen Vorsitzender Gregor Plesse: „Es ist zurzeit schwierig, erfahrene Lehrkräfte für den Beruf des Schulleiters zu gewinnen.“ Was sicher auch an den gestiegenen Anforderungen liege: Gefragt seien Verwaltungsgeschick, Konflikt- und Kommunikationsfähigkeit, Beratungskompetenz und vieles mehr.

Françoise Economides-Fincke bringt all diese Anforderungen mit: Dieser Auffassung ist Plesse, der ihr „Enthusiasmus, Power und Hartnäckigkeit“ bescheinigt. Und das findet auch Regierungsschuldirektorin Maria Duisen, die sie seitens der Landesschulbehörde ins Amt einführte.

Einen so kosmopolitischen Hintergrund wie Françoise Economides-Fincke hatte in und um Herzlake auf einem Schul-Chefposten wohl niemand zuvor. Geboren 1957 im damaligen Belgisch-Kongo (heute Demokratische Republik Kongo), wuchs sie ab ihrem fünften

Lebensjahr zunächst in der Heimat ihres zypriotischen Vaters auf, dann in der ihrer belgischen Mutter. Nach dem Abitur 1977 in Lüttich begann sie dort ihr Studium, das sie in Freiburg im Breisgau, Oldenburg und Osnabrück fortsetzte.

Seit Mitte der 90er ist Economides-Fincke im Schuldienst tätig: Stationen an Realschulen in Freren, Oldenburg und Bad Zwischenahn folgte ab 2011 das Amt der Konrektorin am Schulzentrum Hasetal in Herzlake. Als britische Staatsbürgerin geboren, ist die Pädagogin mit dem Deutschen Klaus-Dieter Fincke verheiratet und hat inzwischen selbst den deutschen Pass.

Schule als Lebensraum

Sie wolle als Schulleiterin in Herzlake „eigene Ideen in Einklang bringen mit dem, was über viele Jahre gewachsen ist“, erklärte Economides-Fincke. Wichtig sei es, den Schülern Werte wie Fairness, Ehrlichkeit, Toleranz und Disziplin zu vermitteln. Nicht zuletzt solle die Schule ein Lebensraum sein, in dem sich die Kinder und Jugendlichen gerne aufhalten.

Als Vertreter des Schulträgers, der Samtgemeinde Herzlake, gratulierte Bürgermeister Ludwig Pleus der neuen Rektorin und sicherte ihr die kommunale Unterstützung zu. Das Schulzentrum Hasetal sei „unter neuer Führung wie bisher eine gute Schule – lebendig und lebensnah“.

(Artikel und Foto von Tim Gallandi)

Copyright by Neue Osnabrücker Zeitung GmbH & Co. KG, Breiter Gang 10-16 49074

Osnabrück

Alle Rechte vorbehalten.

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung.